



# 鹿島小だより

7月号②

学校ホームページ

中能登町立鹿島小学校

学校メールアドレス

kashima\_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

中能登町立鹿島小学校

TEL 76-1100

FAX 76-1088

## 不審者対応訓練

## ～「いか・の・お・す・し」 その中でも特に大切なのは…～



子ども達は担任の指示に従って、「お・か・し・も」(おさない・かけない・しやべらない・もどらない)を守って体育館へ集合しました。七尾警察署の方からの「いか・の・お・す・し」の質問に何人もが元気よく手を挙げて答えてくれました。一番大切なのは「お」(大声を出す)ことであり、日頃から町の人に元気に挨拶をする子は狙われにくいと聞き、なるほどと思いました。次の4つが重要とのことでした。



- ①いかのおすしを守る。
  - ②大きな声でいきつをする。
  - ③寄り道をしない。
- いつもの道ならどこに誰がいるか分かる
- ④周りの様子を見て帰る。
- ふざけていると危険なことに気付かない

また、代表の6年生に出てもらい、大人の力で引っ張られると逃げられないことを実感してもらいました。「〇〇さんの家を教えて」というように近づいてくる知らない相手とは、万一の時に逃げられる距離まで離れていることが大切だという話もありました。

いよいよ夏休みが始まります。子ども達がいざという時に自分の身を守る方法を身に付けていることが重要です。大きな声での挨拶をはじめ、地域の「こども110番の家」の確認や自然災害時の集合場所などについて、ご家庭でも話をしてください。

## 授業参観及び講習会に多数ご参加くださいありがとうございました。

「参観日 頭のうしろ あつくなる」という川柳(伊藤園より)があるように、恥ずかしさの方が大きい子ども達もいましたが、どの子もがんばっていた道徳の授業でした。



## AED講習会～消防署～

5・6年生の保護者を対象に、7月に実施しています。訓練とは、万一という時に誰もが落ち着いて対処できるために行うものです。AED操作の経験が大切な命を助けることになりますね。



## スマホ講習会～七尾警察署～

ご家庭でゲームの使用についてきまりはありますか？また、インターネットなどで、子ども達が危険な事件に巻き込まれる事例についてご存知ですか？まずは、自分自身を守る方法を知ることが大切です。

## 見事な石動山ユリ～延命さんからお借りして児童玄関前に～

毎年、6年生が環境学習で石動山ユリについて調査し、卒業前に延命さんにお世話してもらった石動山ユリを中庭に一区画ずつ移植をしています。今年、やっと4年前のユリに花芽がついたのですが、残念なことに落ちてしまいました。

玄関には低学年の顔が入りそうなくらいに開いた石動山ユリが咲きその香りを漂わせています。大切にしたい地元の自然ですね。



## いしかわグリーンウェイブ2019に参加～本校で苗木を育てます～

「グリーンウェイブ」は、国連が定める国際生物多様性の日（5月22日）に、世界各地の子ども達が学校や地域などで植樹を行い、木を植えることをきっかけとして生物多様性について考えるための地球規模のキャンペーンです。今年の6年生が「コナラ」等の苗を大切に育て、来年の6年生（現5年生）が校内に植樹する予定です。



## 1学期もいよいよ終わりです！

### ～1学期の取組にご理解とご協力ありがとうございました～

校舎の職員玄関付近に今年もツバメが巣を作り、雛が巣立っていきました。6月下旬に1年生の学習の様子を見に来られた保育園の先生方は、4月に入学した1年生の成長に喜んでくださいました。進級した2～6年生もそれぞれに伸びたところがありうれしく思います。



お家で一緒に「あゆみ」を見ながら、がんばったところは大いに認め、次の目標について話し合いたいですね。

## お知らせ

### ☆心当たりの持ち物がないかご確認ください

玄関に落し物を並べて置いていますが、多くの物がまだ残っています。水泳用のゴーグルは昨年度からの物と合わせて6個、ハンカチ・タオル類は10枚もあります。今一度、来校された時にご確認ください。7月22日（月）まで展示しておきます。



### ☆学校評価アンケート

早々に提出くださいました保護者の皆様、ありがとうございます。もしアンケート用紙を紛失された方がおいでましたら、ご連絡ください。集計結果等については、次回以降の学校だよりに掲載させていただきます。